

18日(木) 放課後危険物取扱試験
19日(金) 短縮授業
40分×3(④⑤⑥)
全校集会・大清掃
22日(月)~31日(水) 三者懇談会

航路

平成25年度 1学年通信
第17号 発行 大阪府立堺工科高校 072-241-1401
1年担任団 学年主任 下出豊勝

「なんでもいいから、まずやってみる。それだけなんだよ。」

これはかの有名な芸術家・岡本太郎（大阪万博の「太陽の塔」を作った人）の言葉だ。私はこれを自分のモットーにしている。

滋賀県の田舎で育った私は、小さい頃からとにかく知りたがりで、何にでも首を突っ込む性格だった。何でもある都会に憧れ、大人の世界に憧れ、大人になったらやりたいことがたくさんあった。中学・高校時代は真黒に日焼けしながら部活動に明け暮れる毎日を過ごしていたが、実家から飛び出した大学時代、いろんなことに挑戦する機会をもらった。来る者相手、とにかくなんでもやってみようと思っていた。特に無茶な旅はよくした。青春18きっぷで何時

間もかけて西へ東へ電車の旅をしたり、夜行バスで一か月に4回も東京に行ったり、一週間の東北1人旅を計画したり（直前に大地震が起り、結局行けなかった）。お金が無かったので安いユースホテルを利用したり、野宿したりしたことがあった（今考えると、野宿は相当恐ろしい・・・）。体力はきつかったが、自分の知らない世界を覗き、たくさんの刺激を受けた。そしてとにかく楽しかった。その経験が、今の私を形作っている。

「進むべき道に迷ったら、より自分にとって難しい方を選ぶ。」常にわたしが心がけていること。その方が、後悔しない気がするからだ。石橋をたたいて渡る、というような慎重な性格でないから、今でも周りに迷惑をかけてしまうことがよくあるのだが、とにかく飛び込んでみて、そこで力を試す。それが私らしい生き方かなと思う。

さあ、長い夏休みが始まる。とにかく、なんでもいいからまずチャレンジしてみよう。新しいスポーツを始めてもいい、どこかに旅をしてもいい。新しい世界にどんどん飛び込んで、大きく成長する夏にしてほしい。

ただし、くれぐれも危険なことはしないように・・・。

まず「飛び込め」



七組担任 木村 真弓

系希望予備調査

就職するなら『工業高校』と中学校の進路指導の先生や担任の先生から話があり、堺工科高校を選択した人が多くいるような話を聞きます。普通科の学校よりも求人としていたく企業が多いのは確かです。

今回後期から工業基礎と数理基礎が専門内容になります。普通科の学校よりも求人ほぼ希望通りの系に進めるようです。

入学して4ヶ月。各系の勉強内容を見学したり、基本的な専門内容を勉強することになります。後期が開始される10月には系が決定されることになります。今は予備調査はありますが、この調査が基本になり決定されます。だいたい人は第一希望ではほぼ決まりそうです。今回の成績と前期末の成績が大きく響きます。希望の勉強をするのであれば少しでも頑張ることです。

系選択

系選択

	人数枠	入学時	今回
環境化学システム系	80	90	54
機械系	160	160	176
電気系	80	70	88

海の日でした

15日 日本の国民の祝日の一つ。国民の祝日に関する法律（祝日法）では「海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う」とを趣旨としている。元々は「海の記念日」から国民の祝日「海の日」になった。当初は7月20日だったが、1998年7月20日とされた。さうして、祝日法の改正（ハッピーマンデー制度）により2003年から7月第3月曜日となつた。さらにこの海の日誕生を記念して、1998年（平成10年）に競艇の大会上にオーナー賞カップ競走が新設された。

国土交通省の文書の記述などによると世界の国々の中で「海の日」を国民の祝日としている国は唯一日本だけ

親の労働書き書き

仕事を考えたことはありますか。本当に仕事の一つ



耐震工事関係

今週は基礎部が中心で、鉄筋を組んで型枠を組みました。教室内がぼちぼち暗くなりそうです。工事中は危険な場所もありますので、表示等に注意してください。



校舎耐震工事のため立ち入り禁止場所が多くなりました